

Histoire et sociologie du jeu

# Les jeux et les hommes

[CAILLOIS Roger](#)

Ed. Gallimard, 1992, (374 p.)

Essai

Il y a longtemps déjà que les philosophes ont été frappés par l'interdépendance des jeux et de la culture. Roger Caillois fait, pour la première fois, un recensement des sortes de jeux auxquels s'adonnent les hommes. À partir de ce recensement, il élabore une théorie de la civilisation et propose une nouvelle interprétation des différentes cultures, des sociétés primitives aux sociétés contemporaines.